

ENVIRONNEMENT : partenariat entre la Banque des Territoires et l'Agence de l'eau Rhône Méditerranée Corse

La Banque des Territoires, filiale de la Caisse des Dépôts à destination des acteurs territoriaux (collectivités locales, entreprises publiques locales, organismes de logement social, professions juridiques, entreprises et acteurs financiers) et l'Agence de l'eau Rhône Méditerranée Corse, établissement public de l'Etat sous tutelle du ministère de l'environnement, qui a pour mission la reconquête du bon état de l'eau et des milieux aquatiques, ont annoncé la signature d'une convention cadre de collaboration pour se mobiliser ensemble au service des acteurs de l'eau « afin de coordonner leurs actions sur le territoire des Bassins Rhône-Méditerranée et de Corse en matière de gestion de l'eau ». Cette coopération concerne cinq directions régionales de la Banque des Territoires : Auvergne-Rhône-Alpes, Bourgogne-Franche-Comté, Occitanie, Provence-Alpes-Côte d'Azur et Corse. www.banquedesterritoires.fr www.eaurmc.fr www.sauvonsleau.fr